

Ein alter Fußballschuh erzählt....

Hallo! Darf ich mich kurz vorstellen? Ich bin Kicki, ein inzwischen alter Fußballschuh. In meinem langen Leben hatte ich schon viele aufregende Erlebnisse. Ja, ich war nicht immer so zertreten, abgewetzt und ungepflegt wie jetzt. Noch bis vor kurzem waren wir zu zweit, aber vor letzte Woche verlor ich meinen Partner. Doch das ist eine andere Geschichte.

Als ich noch neu und ungetragen war, kam ich in den Besitz von Georg, einem neunjährigen Jungen und das kam so:

.....



Bearbeite mit deinem Partner folgende Aufträge:

1. Überlege mit deinem Partner, zu welchem Anlass Georg die Fußballschuhe geschenkt bekam. Erzähle von seiner Freude!
2. Sicher fällt euch eine Gelegenheit ein, bei der der Junge die Schuhe zum ersten Mal trug. Berichte, wie er sich mit den neuen Schuhen fühlte!
3. Vielleicht könnt ihr auch ein besonderes Erlebnis, das Georg mit den Schuhen hatte, ausführlich erzählen.
4. Findet einen kurzen Schluss! Erzählt, wer die Schuhe von Georg geschenkt bekam.

Daran solltest du beim Schreiben der Geschichte denken:

1. Finde eine passende Überschrift, die den Leser neugierig macht!
2. Schreibe eine kurze Einleitung!
3. Erzähle im Hauptteil Einzelheiten spannend!
4. Die Geschichte sollte einen Höhepunkt haben!
5. Vielleicht kannst du in die Geschichte die Gedanken und Gefühle von Kicki einbauen! Verwende dabei die wörtliche Rede!
6. Treffende Verben und passende Adjektive erhöhen die Spannung.
7. Vermeide Wiederholungen!
8. Schreibe in der 1. Vergangenheit!